

Negocio siderúrgico afecta balance: CAP pierde US\$ 350 millones a junio, impactada por cierre de la acerera Huachipato

EYN

Pérdidas por US\$ 350,49 millones registró el primer semestre del año el grupo CAP, que participa en el negocio minero del hierro y también siderúrgico.

En el segundo trimestre de 2024 la firma exhibió un resultado negativo por US\$ 311,9 millones (versus -US\$ 168,1 millones el segundo cuarto del año pasado).

Según el balance de la compañía enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), esta merma es "explicada mayoritariamente por el segmento siderúrgico, donde

Grupo minero contabilizó el primer semestre una provisión por el cierre de Huachipato, que se conoció hace unos días, en el primer semestre.

se reconoció una provisión de deterioro de activos y costos de reestructuración por un monto de US\$ 335,5 millones".

Agregaron que lo anterior responde a "la suspensión indefinida de las operaciones de producción de acero de Compañía Siderúrgica Huachipato, reportada en los hechos posteriores de los Estados Financieros al

cierre del 30 de junio de 2024 e informada al mercado a través de Hecho Esencial de fecha 7 de agosto de 2024".

Durante el primer semestre del año, los ingresos alcanzaron los US\$ 1.120,13 millones, un 19,2% por debajo de igual período de 2023, explicado principalmente por menores precios realizados en todos los



El negocio minero también ha estado a la baja para el grupo CAP, debido al menor precio del hierro por la incertidumbre china.

RICARDO ABARCA

segmentos, y por el efecto negativo de las liquidaciones financieras y *Mark to Market* en el negocio minero (CMP), manifestó la empresa.

Eso ocurrió en un escenario en que los precios del hierro continuaron su tendencia a la baja en el primer semestre, indicó CAP en su análisis razonado, con un segundo trimestre que

en promedio registró valores más bajos que los del primer trimestre. "Lo anterior, como consecuencia principalmente de la ya mencionada incertidumbre que pesa sobre China y la reactivación de su economía, mientras que por el lado de la oferta el suministro de mineral de hierro de Australia y Brasil se mantuvo sólido", agregó.